

HERZLICHEN DANK

*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei;
die Liebe aber ist die grösste unter ihnen. 1. Kor. 13, 13*

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von unserer geliebten

Friedel Hofmann-Mayer

Die vielen Zeichen der Freundschaft und der Wertschätzung haben uns bewegt und getröstet. Wir danken allen, die mit Friedel verbunden waren; ihr Zeit und Freude geschenkt, sie begleitet und mit uns von ihr Abschied genommen haben;

Herrn Pfarrer Res Peter, den Musikerinnen Susanne Rathgeb und Sandra Lützelschwab und den Enkelinnen Isabel Gajardo und Sarah Hugelshofer, die mit Wort und Musik den Abschiedsgottesdienst bereichert haben;

den Bewohnerinnen und Bewohnern und allen Mitarbeitenden der Pflegewohngruppe Im Baumgarten für die heitere und liebevolle Atmosphäre, dank der Friedel sich in ihrem letzten Lebensjahr trotz zunehmender Schwäche so glücklich und geborgen fühlen konnte.

Bülach, an Pfingsten 2017

Die Trauerfamilien